
Vorsitzender Böhm verweist auf die umfangreiche Vorlage der Verwaltung, deren Ziel die Schaffung einer  
Arbeitsgruppe sei, die sich mit der Thematik „Schulentwicklung“ befasst.  
 
Amtsleiterin Vetter berichtet, dass es am Grundschulstandort Harmonie bedauerlicherweise nur wenige 
Anmeldungen von Schulneulingen für das Schuljahr 2017/2018 gibt. Die Entwicklung am 
Grundschulstandort Harmonie habe Auswirkungen auf die anderen Schulstandorte. Die Konsequenzen 
dieser Entwicklung sind in den verschiedenen Alternativen der Beschlussvorlage aufgezeigt. 
Insgesamt sei die Verwaltung schnell zu dem Schluss gekommen, dass man Für und Wider der 
Alternativen intensiv beleuchten müsse. Hierfür brauche man die Kompetenz der fachlichen Kräfte vor Ort. 
Insgesamt werde vorgeschlagen, ein Gremium unter dem Namen „Arbeitsgruppe Schulentwicklung“ in der 
dargelegten Form zu bilden. Zur weiteren Unterstützung werde Herr Tilmann Bieber als externer 
Fachmann hinzugezogen. Herr Bieber war bereits in der Vergangenheit als Schulentwicklungsplaner für 
die Gemeinde Eitorf tätig. Er werde die Arbeitsgruppe als Moderator begleiten.  
 
Amtsleiterin Vetter weist auf Änderungen der Sitzungstermine der Arbeitsgruppe hin.  
Die Arbeitsgruppe trifft sich nunmehr am: 29.05.2017 (wie bereits geplant) sowie voraussichtlich am  
27.06.2017 jeweils um 17.15 Uhr im Großen Sitzungssaal der Gemeinde Eitorf. Im Übrigen schlägt 
Amtsleiterin Vetter vor, die komplexe Thematik in der Arbeitsgruppe weiter zu diskutieren.  
Amtsleiterin Vetter berichtet, dass jeweils ein Vertreter der Schulpflegschaft je Grundschulstandort an der 
„Arbeitsgruppe Schulentwicklung“ teilnehmen soll.   
 
Im Gremium wird die Schaffung der „Arbeitsgruppe Schulentwicklung“ insgesamt begrüßt.  
 
- Herr Dr. Finke wird als Vertreter der CDU-Fraktion für die Arbeitsgruppe benannt.  
- Vertretung der SPD-Fraktion wird Frau Ziegenhohn. 
- Die FDP-Fraktion wird durch Herrn Schmidt-Kroth vertreten.  
- Vertreter der Fraktion Bündnis 90/Grüne ist Herr Trendelkamp.  
- Die BFE-Fraktion wird durch Frau Reif vertreten.  
 
*)  Anmerkung der Verwaltung:  
Für die UWG-Fraktion wurde Frau Ruppert-Lust als Vertretung nachgemeldet.  
 
Schulleiter Kocea weist darauf hin, dass die Schulaufsicht an dem Termin am 29.05.2017 aller 
Voraussicht nach nicht teilnehmen kann.   
 
Vorsitzender Böhm weist in diesem Zusammenhang auf den engen Terminplan des Moderators Bieber 
hin. Dies erschwere Terminverschiebungen.  
 
Vorsitzender Böhm schließt die Debatte mit dem Hinweis, dass er sich auf ergebnisoffene und 
ideologiefreie Diskussionen in der „Arbeitsgruppe Schulentwicklung“ freue.   


